
5 Pièces

180 m²

Réf. L0036CF

19 500 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à louer (33950)
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Découvrez la Villa Alba, une splendide résidence Ferretcapienne offrant

une  vue  panoramique  époustouflante  face  à  l'Île  aux

Oiseaux.Surplombant le  pittoresque village ostréicole de l'Herbe,  cette

villa  jouit  d'un  accès  direct  aux  plages  et  au  cœur  animé  du  village

ostréicole.Les  10  couchages  de  cette  villa  entièrement  climatisée  se

répartissent  dans  4  chambres,  chacune  pourvue  de  sa  propre  salle

d'eau, garantissant ainsi confort et intimité à tous les résidents.Profitez

d'un  espace  privilégié  au  sein  d'un  cadre  verdoyant,  avec  une  vaste

terrasse en bois exotique idéale pour partager des ...

Discover Villa Alba, a magnificent Ferret-Capian villa offering breathtaking panoramic

views facing the Île aux Oiseaux.Overlooking the oyster-farming village of L'Herbe,

this  villa  provides direct  access to  the beaches and the charming village itself.The

10 beds in this fully air-conditioned villa are spread across 4 bedrooms, each with

its  own  en-suite  bathroom,  offering  comfort  and  privacy  for  all  guests.Relax  in

complete  privacy,  hidden  from  view  in  this  lush  setting.  A  spacious  exotic  wood

terrace  awaits  you,  perfect  for  enjoying  meals,  aperitifs,  or  an  afternoon  by  the

heated pool, all ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX
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